

ABSTRAK

KOMBINASI ANTARA *NALTREXONE* DAN *ACAMPROSATE* DALAM MENGATASI RELAPS PADA ALKOHOLISME DITINJAU DARI KEDOKTERAN DAN PANDANGANNYA MENURUT ISLAM

Alkoholisme adalah suatu keadaan dimana seorang individu telah tidak mampu lagi mengontrol banyaknya alkohol yang diminumnya dalam pengertian bahwa seseorang tidak mampu menjauhkan diri dari minuman keras atau menghentikan minumannya sesaat sebelum keracunan alkohol. Tatalaksana penyakit ini yang biasa diberikan obat-obatan seperti naltrekson kombinasi dengan akamprosate. Tujuan penulis skripsi ini untuk mengetahui mekanisme dan efektifitas naltrekson kombinasi dengan akamprosate dalam mengatasi relaps pada alkoholisme di tinjau dari kedokteran dan menurut pandangannya islam.

Mekanisme kerja obat naltrekson sebagai agen yang memblokir reseptor opioid terutama μ -opioid untuk pengurangan tingkat dopamine dalam nucleus accumbens dan pengurangan asupan alcohol sedangkan akamprosate bekerja dengan interaksi system neurotransmitter glutamate. Kombinasi naltrekson dan akamprosate memberikan efikasi yang lebih baik dibandingkan dengan monoterapi naltrekson dan akamprosate saja. Efek samping penggunaan kombinasi kedua obat tersebut menimbulkan kegelisahan, kelelahan dan diare.

Semua jenis minuman memabukan yang terbuat dari benda apapun, baik benda itu najis atau suci termasuk kategori khamr. Dinyatakan dalam hadits Nabi, agar berobat dengan yang halal, dan dilarang menggunakan cara atau obat yang dilarang, sebagaimana dinyatakan dalam hadits Nabi. Jika seseorang menginginkan kesembuhan dari Allah SWT maka obat yang digunakan juga harus baik dan diridhai Allah SWT karena Allah melarang memasukkan barang yang haram dan merusak ke dalam tubuh manusia. Penggunaan naltrexone dan acamprosate dalam bidang medis bersifat baik, karena dapat digunakan untuk pengobatan dan menyembuhkan berbagai penyakit jika digunakan sesuai indikasinya. Ilmu kedokteran dan agama Islam sejalan bahwa naltrekson dan akamprosate dapat digunakan sebagai terapi alkoholisme. Sarannya adalah bagi peneliti diharapkan agar menyebarluaskan hasil penelitian penggunaan naltrekson dan akamprosate untuk alkoholisme kepada masyarakat agar pengetahuan masyarakat mengenai terapi ini menjadi lebih baik dan bagi tenaga kesehatan khususnya dokter agar dapat menginformasikan mengenai penggunaan naltrekson dan akamprosate untuk terapi alkoholisme pada penderita sehingga dapat menjadi pilihan alternatif terapi.

Kata kunci : alkoholisme, naltrekson, akamprosate, Islam